EINE FRAGE DER EHRE

Sie trainieren die Jugendfußballmannschaft.
Sie schützen das Meer und unsere Landschaft.
Sie kommen Menschen aus brennenden Häusern retten.
Sie lesen vor im Hospiz an Krankenbetten.
Sie bringen Flüchtlingen die deutsche Sprache bei.
Sie engagieren sich politisch in einer Partei.
Sie besuchen Menschen in der Psychatrie.
Dieses Lied ist für sie.

Sie unterrichten Kinder mit Benachteiligungen.
Sie kümmern sich um Straßenjungen.
Sie helfen, Ausländer zu integrieren.
Sie gehen mit Hunden aus dem Tierheim spazieren.
Sie kaufen für alte Leute ein.
Sie engagieren sich in einem Verein.
Sie geben Obdachlosen Kost und Logis
Dieses Lied ist für sie.

Für alle, die frei und willig sind, sie halten die Welt am Laufen.
Und weil sie dabei noch billig sind, kann man sie nicht mal kaufen.
Diese logische, kapitalistische Welt braucht Menschen, die sich engagieren.
Die das Rennen um Macht und Geld aus freien Stücken verlieren.

Sie kochen für bedürftige Hungerleider.
Sie sammeln und verteilen alte Kleider.
Sie singen im Chor und sie spielen Theater.
Sie fungieren als Pflegemutter und -vater.
Sie zählen die Stimmen als Wahlhelfer aus.
Sie füttern die Alten im Krankenhaus.
Sie sammeln Geld für den Kampf gegen Leukämie,
Dieses Lied ist für sie.

Refrain: Für alle, die frei und willig sind,....

Bridge: Tu was, tu was, tu was....

Für alle, die frei und willig sind, für die Überzeugungstäter.
Und ob sie dabei zu billig sind, entscheidet der Himmel später.
Nicht Aktienpapiere, nicht Gold und nicht Geld.
Nicht Banker und Karrieristen.
Nicht weitere Broker braucht diese Welt, wir brauchen mehr Idealisten.